



立志の丘

第2号
R6.4.11
西目中学校
文責：三嶋

令和6年度入学式

4月8日(月)、由利本荘市教育委員会教育総務課長***様、西目教育学習課長***様、市議会議員***様、***様、学校運営協議会会長***様、学校運営協議会副会長***様、PTA会長***様、学校運営協議会委員***様、***様の9名のご来賓のご臨席を賜るとともに、新入生保護者の皆様にご出席いただいて、令和6年度西目中学校第80期生43名の入学式を挙行いたしました。

担任の先生から一人一人名前を呼ばれ、しっかりとしたその返事と姿勢から今後の中学校生活への意欲と決意が感じられました。これから西目中学校で送る3年間の学校生活で、社会人として自立するための土台を築いてほしいです。

また、2・3年生の姿勢や態度も立派で、学年が一つ上がった意気込みが感じられました。その意気込みをこれからも大切にしてほしいです。

入学式のーコマ



立派な返事でした



退場の様子



A組記念撮影



B組記念撮影

新入生 入学のことば

新入生代表 ***

暖かく春の訪れを感じられる季節となりました。嬉しい春の喜びの中、私たち43名は、この歴史ある西目中学校に入学することができました。



ご来賓の方々、先生方をはじめ、先輩の皆さんに祝福され、今日のこの日を迎えられたこと、大変うれしく思います。今、私たちは、初めての制服に身を包み、これから始まる中学校生活への期待と喜びで胸がいっぱいです。

西目中学校では、「NSDGs」という西目中学校独自の世界とつながる取組を行っており、中学生ができることを考え、実践しています。私たちが昨年、社会科や総合的な学習の時間などでSDGsについて学びました。私たち人間が日常生活で使用した物をきちんと処理せず、無責任に放置したために、最終的には海に大量のゴミとして堆積している現状を目の当たりにしました。「海の豊かさを守ろう」という目標にもあるように、西目に住む一員として、海の幸をいただいている人間として、海の魚たちのことを考え、行動することが、最終的には、環境にも優しい、持続可能な社会に繋がると考えました。

だから、私たちは、西目中学校の「NSDGs」にも全力で取り組みたいと思います。

体験入学の際、西目中学校は「立志」の学校だと知りました。立志三訓には、「希望」「友情」「鍛練」とあります。

一つ目の「希望」は、自分を磨き続け、希望をもって生きること、新しい場所でも勇気をもって頑張ることだと考えます。小さな努力を積み重ね、自分の夢に向かって努力していきたいと思います。

【裏へ】

二つ目の「友情」については、相手の気持ちを理解し、協力し合い、お互いに友情を高め合うことが大事だと考えます。相手の長所を見つけ、伝え、友達と支え合える関係を築いていきたいです。

また、相手の言葉を受け止められる人でありたいと考えます。

三つ目の「鍛錬」は、様々なことに挑戦し、心と体を成長させることだと考えます。何事にも「ピンチはチャンス！」と考え、前向きに挑戦していきたいと思います。

西目中学校の先生方、先輩の皆さん、どうぞご指導をよろしく願いいたします。

私たちは、中学校の体験入学で直接先輩たちと触れ合い、安心して中学校入学を迎えることができました。このように入学できるのも中学校の先生方、先輩の皆さん、家族のおかげです。ありがとうございます。

皆さんへの感謝の気持ちを忘れず、新しいことへ挑戦する気持ちを大切に、少しでも先輩方の力になれるように頑張ります。そして、仲間と共に、協力し、高め合い、西目中学校の一員として努力することを誓い、入学の言葉といたします。

在校生歓迎のことば

在校生代表 * * * *



春めいた日差しに照らされて、校舎の桜のつぼみも少しずつふくらみ始めました。新たな一年の初めにふさわしいこの良き日に、新入生の皆さんとお会いできることをとてもうれしく思います。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。

皆さんの心の中は今、これから始まる新しい生活に対する夢と期待、不安などが入りまじっていることでしょう。二年前の私もそうでした。しかし、心配はいりません。これからの中学校の活動や行事に参加していくことで、すぐに中学校の生活に慣れていけるでしょう。もしも、ふだんの生活で分からないことがあった時には、やさしく教えてください先生方と、近くで皆さんを見守り、しっかり支えてくれる先輩がいます。全力でサポートしますから、困った時には何でも聞いてください。

さて、西目中学校は「立志」の学校です。「立志」という言葉には、「自らの夢に向かって志を立て、その夢に向かって全力で努力していく」という意味が込められています。中学校では、将来について考える機会が多くあります。これからの学校生活の中で自分の未来の姿を思い描き、日々成長させながら生活していきましょう。

また、西目中学校には「立志三訓」という、大事にしたい三つの言葉があります。一つ目は「希望」、二つ目は「友情」、三つ目は「鍛錬」です。私たち西中生は、この「立志三訓」を意識しながら毎日の生活を送り、将来の夢の実現に向け、共に努力しています。皆さんもこの三つの言葉を意識した生活を送り、将来の夢を大きく膨らませてください。

中学校では、授業の先生が教科ごとによって、より詳しく学習することができます。そして、新たに「部活動」も始まります。自分で選んだ部活動で三年間努力し、大会やコンクールなどに向け、日々切磋琢磨し、自分を高めていきましょう。また、生徒会活動では、毎日を通しやすくするための自主的な活動や、運動会、学校祭などの生徒会行事を行います。私たちと一緒に西目中学校をより素晴らしい学校にしていきたいと思います。

最後となりますが、中学校生活は本当にあつという間に過ぎていきます。私自身、もう三年生になるのかと驚いています。ぜひ今日から始まる中学校生活を実りある三年間としてほしいと思います。時間を大切にして、様々なことに挑戦し、多くのことを学んでいってほしいと願っています。

今日から始まる中学校生活を充実した、有意義なものにしてください。皆さんの活躍を心から期待し、歓迎の言葉といたします。

【4/7 クリーンアップ°】



春の西目一斉クリーンアップに中学生も参加しました